
Protokolleintrag vom 25.09.2013

2013/240
Schriftliche Anfrage von Werner Wehrli (EVP) vom 19.06.2013:
Ziele des Stadtrats für eine bessere Anbindung der Stadt an das internationale Hochleistungsbahnnetz
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 835 vom 11. September 2013).


